

Sonntag



Mühlenflügel sollen sich drehen

Ennigerloh (gl). Dass die Ennigerloher Windmühle wieder ein attraktiver Treffpunkt ist, wollen die Mühlenfreunde auch auswärtigen Besuchern der Drubbelstadt am Kirmes-sonntag, 22. September, zeigen. Damit unterstützen sie gern die Aktivitäten des Arbeitskreises Mettwurstmarkt. Von 14 bis 16 Uhr werden die Türen der Windmühle geöffnet sein. Zudem sollen sich die Flügel drehen. Am Tag des offenen Denkmals vor eineinhalb Wochen war dies nicht möglich gewesen.